

～さわやかな

笑顔

みどり学年～



明石市立二見中学校

71回生

第2学年 学年通信

平成 29(2017)年 6月 28日 (水)

NO. 71

トライやる報告会を終えて

part 2

僕は、今回のトライやる・ウィークでは、「時間・笑顔・努力」の3つのことが、非常に大切だと思いました。なぜなら、この3つは日々の学校生活にも欠かせないからです。「時間」は、3分前着席の徹底にもつながります。「笑顔」は、周りの人が元気になります。「努力」は、あることを達成するためにする、とても大切なことです。なので、この3つが僕にとっては、大切だと思いました。

今日は、映像を見たり、代表者の話を聞いたり、事業所の方からの話を聞いたりしました。事業所の方からの話では、「積小為大」という四字熟語を教わりました。意味は、「1つ1つの小さな積み重ねが、大きなことを為し遂げる」という意味で、今回のトライやる・ウィークで学んだ、1つ1つの小さなことが、自分の目標・夢の実現につながることを教えてもらいました。今日、新たに教えてもらったことを、今後の人生に活かしていきたいです。(1組 男子)

私は、トライやる・ウィーク報告会を終えて、改めてトライやる・ウィークで学んだことや、大切だと思った事を、振り返ることができました。ムービーを見ると、みんな顔が「一生懸命取り組んでいます！」という顔だったので、どこの事業所でも一生懸命取り組める、いい学年だなと感じました。そして代表者発表では、私は発表者だったので、舞台の上で他の人の発表を聞きました。みんなそれぞれ、事業所でした事、学んだ事、調べた事など、くわしく発表していて、とても分かりやすかったです。そして、舞台の上にいると、みんながどんな顔で、どんな姿勢で聞いているかがよく分かりました。みんな真剣に発表者の話を聞いていて、とても良いなと思いました。私は、このトライやる・ウィークで、普段の生活では学ぶことのできない事を、たくさん学べたなど改めて思いました。トライやる・ウィークをする前までは、あいさつも適当にしていた部分があったけど、トライやる・ウィークで、たくさんの方々とお会いして、毎日丁寧にあいさつをするようになり、学校生活でもそれをいかせるようになりました。トライやる・ウィークで出会った、従業員の方々、お客さんなどに、大きく元気な声であいさつをしたように、学校生活でも、出会った先生方にしっかりあいさつができるようになりました。このように、学んだ事を生活にいかすというのが、とても大切だと思いました。代表者の発表の中で、みんな学んだ事、大切だと思った事はちがったけど、どれも大切にしないといけない事だと思いました。そして、トライやる・ウィークでは、約1日するだけでも、とても大変だった

のに、大人の方はそれを毎日していると考えたら、とてもすごいと思いました。そのとても大変な仕事を、毎日頑張ってもらえるお金を、私たちがムダづかいしてはだめだと思いました。このことから、私が使っているお金は、親が一生懸命仕事をして、もらっているお金だと思いました。なので、ムダづかいはせず、親にしっかり感謝したいです。そして、トライやる・ウィークで学んだ、あいさつをする事の大切さ、何事にも一生懸命取り組むことをいかしていきたいです。(2組 女子)

7月の行事

月日	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
7月1日(土)							
7月2日(日)							
7月3日(月)	月1	月2	月3	月4	道徳		専門委員会
7月4日(火)	火1	火2	火3	火4	火5	HR	
7月5日(水)	水2	水3	水4	水5	薬物乱用防止講演会		
7月6日(木)	木2	木3	木4	木5	HR	金6	MHR(体育大会要項)
7月7日(金)	金1	金2	金3	金4	金5		
7月8日(土)							
7月9日(日)							
7月10日(月)	水2	水3	水4	水5	木1	HR	
7月11日(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	
7月12日(水)	木1	木2	木3				三者懇談
7月13日(木)	木4	木5	HR				三者懇談
7月14日(金)	金4	金5	金6				三者懇談
7月15日(土)							東播総体
7月16日(日)							東播総体
7月17日(月)							東播総体
7月18日(火)	金1	金2	金3				三者懇談
7月19日(水)	HR	集会	大掃除	大掃除			
7月20日(木)	終業式	集会	HR				終業式
7月21日(金)							夏季休業
7月22日(土)							
7月23日(日)							
7月24日(月)							
7月25日(火)							トライやるウィーク展(30日まで)